



Llamamiento a la prudencia de los universitarios: “No salgamos de fiesta”

Los estudiantes quieren evitar la eliminación de la presencialidad

A.B. | SALAMANCA

"No salgamos de fiesta. Queremos la Universidad abierta". La Junta de Estudiantes de la Universidad de Salamanca realizó ayer un envío masivo a través de las redes sociales y la mensajería instantánea para tratar de evitar que la situación epidemiológica acabe con la presencialidad en la Universidad. "Somos conscientes de que la Universidad tiene la capacidad para hacer el campus virtual, pero no queremos perder la presen-

cialidad", expresa Juan Otero, presidente de la Delegación de Estudiantes que recuerda que solo una minoría del campus universitario ha resultado positivo con 72 casos de más de 20.000 estudiantes. A pesar de ello, señala que están siendo los propios estudiantes los que están denunciando conductas como las barras libres o novatadas que ya han derivado en un centenar de expulsiones.

La campaña de concienciación ha contado con el apoyo de

la Universidad de Salamanca y pretende que desde el "ejemplo" y la "responsabilidad", la comunidad estudiantil no protagonice incidentes como los de las pasadas semanas y demuestre su compromiso quedándose en casa. Por su parte, CEA exigió ayer a la Universidad, al Ayuntamiento y a la Junta que, ante el confinamiento de Salamanca, ponga en marcha las medidas necesarias en pro de asegurar una presencialidad segura en las aulas.